

Wanzek

**Betreff:** Haushaltanträge 2022

Sehr geehrte Damen und Herren,

wie angekündigt, stelle ich die eingebrachten Haushaltsanträge der Fraktion digital zur Verfügung, damit sie in Session eingestellt, verschickt und begutachtet werden können.

Es ist mir völlig bewusst, dass in den nächsten Ausschusssitzungen über die konkrete Umsetzung beraten werden muss.

Aber es ist klar, dass Haushaltpositionen, Verantwortlichkeiten zur Bearbeitung und finanzielle Mittel im Plan verankert sein müssen.

Die Gemeinderäte haben in diesem Jahr im OFUST Ausschuss erlebt, wie mühselig und frustrierend der Weg der Beratung sein kann, wenn die genannten Voraussetzungen nicht gegeben sind.

Deshalb sind die politischen Entscheidungen voranzustellen.

Ich betone ausdrücklich, dass einige Gedanken nicht in unserer Fraktion geboren wurden, sondern auch das Ergebnis vieler engagierter Gemeinderäte anderer Parteien sind.

Ich habe sie nur aus formalen Gründen der Einbringung unter unserem Fraktionsnamen formuliert.

Mit freundlichen Grüßen

A.Rattunde